
1週間

2014.09.13

⿅児島に来てもう⼀週間。⾊々なことにだんだんと慣れてきた。貴族気質な学校だけど、皆とっても付き合いやすいんだ。⼀⼈、絵がすごくうまくてど真ん中に趣味の合うクラ
スメートがいて、幸せ過ぎて怖いなあと思っているところww

賀梓忻さんの⽇記



3か⽉ぶりのパソコン

2014.11.22

ずっとパソコンを使う機会がなくて気が付いたら⻑い間⽇記書いてなかった。みんな久しぶり

この三か⽉間、⽂化祭に宿題⼤掃除、観劇から⽣徒会選挙に⾄るまで様々なイベントをリアルタイムで記録できなかったのはほんとにすごく残念だな

12⽉初めにある期末試験に向けて、2週間も前から復習を始めなければならない。中国での授業の進み具合もすごく気になるんだけど、最近はこっちの復習だけでもう時間が⾜
りなくなっちゃうから、冬休みにまとめて中国での分も復習を始めようかなって思ってる

ハロウィンの⽇は残念ながらpartyが開けず、適当にお菓⼦を交換しただけで終わっちゃった。でも11⽉11⽇のポッキーの⽇はいっぱい遊べて楽しかったよ。冬休み中のクリス
マスとお正⽉もすごい楽しみww

そういえばよく遊ぶクラスメイトが、放課後彼⼥の友達の誕⽣⽇会に来ないかって招待してくれたんだ。よく⼀緒に遊んでくれる別の⼥の⼦2⼈も来るらしく。それに遅くなっ
ても泊って⾏っていいって、家族の⼈もいないから迷惑にならないって。わたしも実際すごく⾏きたいしお泊りもしたいんだけど、でも誕⽣⽇会の主役の⼦をよく知らないし、
やっぱり迷惑になっちゃうかな。それにセンターの先⽣たちもわたしが他の家にお泊りすること許してくれるんだろうかhhhhh

なんか、⼩学⽣の作⽂みたいだね……
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14.11.23ちょっと遠いのところに⾏きました

2014.11.23

せっかくいい天気なので、ホームステイの家族のみんなと⼀緒、霧島アートの森に⾏った

もう１１⽉の半分が過ごしたけど、きょうはなんか珍しい暖かかった

霧島は遠いからちょっと時間がかかりました、でも、⾞で寝でも、⾃分のことを考えでも、喋っでもできるから、それは嫌わないんだ。

↓↓↓↓↓いい写真も撮った↓↓↓↓↓
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珍しけどやっぱり作品の意味がわからないんだな

これは⽇本語で投稿されたものです



期末試験やっと終わった

2014.12.05

まぁ、頑張って復習したけどやっぱり⾃信がないQAQ英語コースの英語やっぱり難しいな クリスマスはちゃんと遊びに⾏きたいから点数なんで知りたくない︕

来週はまだ授業があるけど⾳楽祭のためうたの練習もあるから、これから楽々になるね

これは⽇本語で投稿されたものです
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20141222串⽊野⼩学

2014.12.22

ごめんなさい、中国語で書きます。⽇本語では思っていることとか書きたいことがうまく表現できなくて。……

今⽇は神村学院の冬休み⼆⽇⽬。ホストファミリーと先⽣のお招きで妹が通う串⽊野⼩学へ⾏ってきた。

12⽉半ばが過ぎてから⼀気に冷え込んできた。こんな毎朝凍えるような寒さの季節って本当はあんまり外出したくない。でもあらかじめ決まっていたことを勝⼿にかえる訳に
もいかない。それに室内は暖かくても外に出るにはしっかり着込まなくちゃ。マフラーとコートなしではいられない。

串⽊野⼩学の運動会に来てから、この元気いっぱいの学校にやってくるのはこれが２回⽬。ちょうど休み時間に学校に着いたので、⼦供たちの⾛り回る姿は⾃分がすごした⼩学
校の⾵景そのまま。担任の先⽣にお会いして、教室まで連れて⾏ってもらった。教室に⼊る前から、なかから男⼦の“きんちゃんきたー︕”って声が聞こえてくる。

先⽣に連れられて教室に⼊ると⿊板には“がしきん ちゃん ２の３へようこそ”の⽂字が。簡単な⾃⼰紹介のあと、１週間近くかけて準備したpptでみんなに中国と湖南を紹介
した。多分まだ⼩さいからだと思うけど、解説の内容より画像がすごくうけていたみたい。

pptでの解説時間は思ったより短かった。でも⼦供たちが元気に質問してくれたおかげで予定していた時間を無事すごすことができた。次々と質問されたので、あんなにあたふ
たしちゃったのは初めて。元気な男の⼦もいれば内気な⼥⼦もいて、あんなに⼤勢の⼦供たちの前で話すって本当になんだかへんなカンジだった。

それから妹のピアノ演奏で、みんなと「⼩星星」を歌った。みんなに中国語のジャンケンを教えて、ゲームで遊んで楽しかったな。50分間の短い１時限授業の中で先⽣がセッ
ティングしてくれた⼦供たちとの過ごす時間は楽しくて充実していた。

なんだかほっこりした気持ちになってきて。

⼦供たちとの交流は本当に楽しい。⼦供たちは盛り上げ上⼿で、普段は⼝数の少ない静かな⼈でもこの雰囲気にのまれてすぐに溶け込めるはず。

この交流は冬休みの良いスタートになったみたい。のこり200⽇あまり、これからなにをしてゆくか、しっかり考えなくちゃね。
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merry Christmasヾ(*´∀｀*)ﾉ

2014.12.25

メリークリスマスｗｗｗ

さいきん妹が勉強しでいるの⼩学校で発表の準備とスピーチコンテストの⽂章を書くのでいそがしくなって、クリスマスのことを忘れちゃった……皆はどこに友達と⼀緒遊びに
⾏きましたか︖私は前⽇友達と⼀緒⿅児島市内にあそびに⾏きましたけどクリスマスはひとりで寂しいと思わないように頑張って勉強しでいるんです(笑)

きのう、妹のクラスからの⼿紙を受けました(*・∀・*)⼦供たちのみんなも頑張って絵と⼿紙をかきましたね︕先⽣はみんなと私の写真を貼って作ったの本もめっちゃ可愛い。
私にありがとうのほか、「しきんさんは私よりきれいなところがすごくいいです。」「おとうさんは中国のことがあまり好きではありません、ぼくは中国のことが好きです。」
などと書きました。⼦供は流⽯この世に⼀番純真な存在ですね、⼀⽇中疲れたのこころも癒された。これは最⾼のクリスマスプレゼント、私の⼤事な宝物なので、絶対これをち
ゃんと守ります。⽇本にみんなに会いましたほんとに良かったと思います、まだ、可愛い⼦供たちに私の感謝を伝いたいです。

そして、もうすぐ中間研修ですよね、まだみんなに合うを期待していますよ︕ことしもあと少し、体を気を付けて頑張りましょう︕

これは⽇本語で投稿されたものです
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年末だね

2014.12.31

９⽉来たからもう４ヶ⽉過ぎて、明⽇からは２０１５年なんでちょっと不思議を感じますね。

昨⽇は⼤掃除をしました。私が住んでいるのお家はマンションだから庭の掃除はないで、ほかの⼈よりほうが楽かもしれない(笑)

で、きょう出掛けして帰るの時お家の扉に⾨松の絵が書いてるの紙は貼ています、ちっちゃいけど中国の対聯と似ている、なんか「これはお正⽉だね」と思いました。

それでは上げましておめでとうございます︕

これは⽇本語で投稿されたものです
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お正⽉と初詣

2015.01.01

皆さん、あけましておめでとうございます︕

2015年は始まったね、今年も全⼒で頑張りましょう︕

今⽇は元旦ですからホストファミリーの皆と⼀緒、神社に⾏きました。願をかけておみくじを引きました、少し残念だけど吉です。学問は「努⼒すればよろしい」、ほかのはま
あまあで、なんかまだ昨年と同じかもりれないを感じていますね……

ですからことしも頑張らないといけないねQWQじゃ、今年もよろしくお願いします︕

これは⽇本語で投稿されたものです
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⽇記久しぶり

2015.01.13

⽇記を書くってこと、すっかり忘れていた。ゴメンなさいQwQ 学校が始まってもう１週間。そしてついこの間の三連休は、私が⿅児島に来てからいちばん充実した三連休だっ
た。 ⼀⽇⽬はスピーチのコンテスト。⼆⽇⽬は家族みんなと平川動物園に⾏って、三⽇⽬は⿅児島の三⼈組で⼀⽇中遊びまくった。 いろんなことがありすぎて、いちいち書い
てなんていられない(ｵｲｵｲ)でも四ヶ⽉間会えなかった仲間に会えるのも、すごく嬉しいよww こんどの三連休はどこに⾏こうかな︕︕ なんといってももうすぐ中間研修。私の
こと忘れてないよね(○´3｀)
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お久しぶり

2015.02.07

中間研修後初めての投稿。皆、お久しぶりww

最近来てなかったのは、⾊んな⽅⾯で頑張っていたから。まだまだ悩み事はあるけどね……

バレンタインは私とは無縁なのだけど、最近コンビニで売り出されているチョコレートが美味しそうで。また5キロくらい太りそう（笑）

2.19の春節は皆どんな予定かなw私のお⺟さんは、もうお菓⼦と中国結びを荷物に詰め終わって、あとは送るだけだって。久々の中国のお菓⼦（涙）懐かしいよ、懐かしいよー

それから、学年末テストがある⼈は頑張ってね︕ww
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卒業式

2015.03.01

今⽇は３⽉１⽇、三⽉のスタート。そして神村学園の卒業式。

この⽇のためたくさんの準備をしてきた。歌の練習や会場の準備、昨⽇の予⾏練習も含めてね。そしてついに今⽇、３年⽣の卒業式を迎えた。

中国ではこんなに華々しい卒業式ってみたことがなかった。昨⽇の予⾏練習で、式のプログラムはだいたいわかっていたとはいえ、今⽇の本番では新たな気持ちにさせられた。
先⽣⽅、⼩、中、⾼等部卒業⽣のスピーチは感動的で感銘を受けた。

留学を終え中国に戻ったあと、以前の同級⽣たちとは同じ教室で机を並べることはできないだろう。そして⾼校最後の⼀年間、そこにはもうかつての仲間はいない。私は後輩と
してみんなを送り出してお別れをする。⾃分が卒業するときは誰が送り出してくれるのかな、それよりも元同級⽣たちを⾒送るってどんな気持ちなんだろうって考えてしまっ
た。今⽇、お⾒送りをするのは実はあまり交流する機会のなかった先輩たちだけど、来年は⾃分のかつての同級⽣たちを⾒送らなければならないんだ。考えただけでもすごくつ
らいよ。

2015年ももう3⽉に⼊った。私たちは４ヶ⽉後、またみんなとお別れをしなくちゃいけない。これからも⼤事な⼈と別れなければいけない機会はますます増えていくだろう。そ
れでも毎⽇ベストを尽くして過ごしていくことしかできないんだ。
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卒業する会

2015.03.01

今⽇3⽉1⽇で、3⽉の開始、神村の学園の卒業式です。

この前に私達も準備してたくさんで、練習会場設置の類のを歌って、昨⽇までまだ演習を予⾏するのを⾏いを含みます。それからついに今⽇に3年の⽣む卒業式を迎えました。

国内にこれまでどの卒業式の⾏うのこのように正式に、盛んな重⼤過失がなくて、すぐたくさん昨⽇にすでに⾏うプロジェクトを知っていて、しかし本当に着いて今⽇私にあげ
る感銘がやはり(それとも)⾯⽬を⼀新しました。先⽣、初めて、中、⾼等さ部の卒業⽣は講演して、⼈を感動させて、⼈の⼼に震撼します。

などが帰国した後に私がもうなくて昔の同級⽣と同⼀間教室の学習、も⾼校の最もその後1年間中で1年を過ごすでしょう彼らの時間がありません。私は後輩としてを彼らに送
って離れます。思考などに⽐べて私が卒業する時私に送る誰があって、更に私に感慨を覚えさせたのが私が彼らを送っていくのだ時どんな情景で、今⽇は送っていくのどう接触
するの⼤先輩達がないので、しかし回避することができないのは来年送っていくのが⾃分のかつての同級⽣です。ただ惜しむことができると感じるのを考えてみます。

2015も3⽉まで⾏って、私達は4ヶ⽉の後で再度をいくつか⼈と別れを告げて、後で同じくもっと多い⾃分で懐かしく思う⼈と別れを告げて、しかしすることができるのもただ
毎⽇⾃分をやり遂げるのが最も良くさせます。
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今⽇からゴールデンウィークですね

2015.04.29

久しぶりです......いつも⽇記を書くのを忘れちゃってごめんなさい…

昨⽇新しホストファミリーに引っ越したばかりで今⽇からゴールデンウィークだ︕︕⾊々予定あるのできっと楽しく過ごすことができるだろう

宿題とテスト勉強も⼤事だけどやっぱりゴールデンウィークって遊ぶだね

暇だったら週に何回⽇記を書こうかなぁ(笑)

これは⽇本語で投稿されたものです
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あと⼆ヶ⽉

2015.05.19

帰るまでまだ⼆ヶ⽉しか残ってないね、時間が早いって今から気づいた。

新しいホストファミリーに引っ越したからもうそろそろ⼀ヶ⽉間を過ごした、⾃分はちゃんとできたと思っていますがなかなか⾃信がない…多分五⽉病で⾃分はなにを考えてる
何をしたいのもわからなくなってしまた

三年⽣になったらやはりどんどん厳しくなってきて宿題も多くなってきました、皆も頑張っているので⾃分もその雰囲気に頑張りたいと思います…でも五⽉病は本当にキツイで
す…

本当にあと⼆ヶ⽉しか残ってないので、悔しことはないように、本当に⾃分が頑張りたいです

にっきもちゃんと書くように頑張ろう︔︔

520に我爱你

これは⽇本語で投稿されたものです
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最後の⽇

2015.07.15

あしたから⿅児島から東京に⾏きますから、今⽇の最後英語コースは送別会を⾏った。 この前何回も⾃分に「泣かないで」と⾔ったが、やはりこの⼗ヶ⽉のことを思い出した
ら、涙が⽌まらなくなります( ´•̥̥̥ω•̥̥̥` ) 皆からクラティーとメッセージをもらいました、それを⾒るだけでまた涙が出て来ます…本当に本当に皆に出会って良かったと思います
よ︕皆⼤好きです︕ この⼗ヶ⽉は私の⼈⽣のなかにとても短い⼗ヶ⽉かもしれませんが、この⼗ヶ⽉にあったこと、私は⼀⽣でも忘れません︕︕ ありがとうございました︕
皆︕また会えるように頑張ります٩(ˊᗜˋ*)و 【今⽇すごい泣いたから多分あした顔が腫れる(›´ω`‹ )そんなの私を⾒たら笑わないでな】
これは⽇本語で投稿されたものです
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